BEGANO INFORMATIVO DE LA FEDERACION DE OBRE ROS DE IMPRENTA DE CHILE Edición Quincanat Direction y Reducción: Ricardo Sta. Cruz 173 - Tel. 64962

Año VIII

Santiago, 21 de Julio de 1954

Nº 631

Después de largas reuniones de los representantes del Gremio, se ha logrado reunir en un solo pliego las aspiraciones del Gremio. La concentración del Domingo 18, aprobó en tedas sus partes los puntos que el Comando estuvo estudiando y que en su totalidad contempla las indicaciones que las distintas Organizaciones estimaron convenientes hacer.

Algunss refermas técnicas de suma urgencia, un porcentaje que esté a tone con las alzas indeterminadas del costo de la vida, otras tantas peticiones de carácter social y el reniuste automático de los saiarios en el mes de Enero, conforme al aumento dei vitai. Esta modalidad que somete el Gremio a consideración de los industriales es una de las más importantes que podemos presentar, por cuanto el misero porcentaje de aumento que obtavimos en el mos de Septiembre, siempre queda disminuido en el mos de Enero, fecha en que el costo de vida experimentó una fuerte alza, y nesotros tenemos que esperar cerca de un uño para reajustar en parte los salarios.

Tales son las más importantes peticiones que este año hacemos, Son minimas, pero los industriales como siempre las van a encontrar excesivas y tratar por todos los medios posibles quebrar la unidad del Gremio, y la firmeza que debemos tener para lograr hacer realidad las justas peticiones que este año hacemos. No es un misterio para ningún miembro del Gremio que este año la lucha va a ser sumamente dura y por consiguiente debemos estar preparados para afrontar energicamente la situación, que de seguro se nos creará, con la terminante negativa de los industriales a considerar debidamente el Pliego que hemos presentado. Ni los hábiles componedores que de tarde en tarde aparecen por las Asambleas y Concentraciones podrán desviar la decisión del Gremio de conquistar el máximo de las peticiones, aunque para ello tenga que hacer uso de la única arma más efectiva que han tenido y tienen los trabajadores, pese a la gigantesca legisheión social con que el capitalismo ha querido castror a la clase trabajadora.

POR FIN

Pilego, ajustándose debidamena la realidad de algunos de los Talleres de Obra que miliceración de Trabajadores de actitud del nuevo secretariado, peticiones.

la Prensa, invitó a esta Centrai a participar con todas las El Comando defensor del responsabilidades en las discusiones del Pliogo de Peticiones, En la especntración se hizo presente un delegado directo an bajo las banderas de la Fe- del Consejo de la Prensa. Esta

de la Federación de la Prensa suple una necesidad que durante largos años se dejó sen-

Por el momento, la Organización hermana tiene tres talicres sujetos al tarifado de Obra y que de seguro también al igual que el resto del Gremio estarán dispuestos a fuchar en esta oportunidad por las conquistas que el Tarifado les depara.

Valparaiso

Tal como estaba acordado, se ha llegade a un completo entendimiento con la Seccional de la F.O.I.C portefus, para que este ano de renovación de trabajo de la industria se haga de común acuerdo entre les des ciudades. Las poticlones son similares, como asi mismo la fecha para desahuciar las conversaciones con los industriales, cuando estos se cierren en sus chisicas negativas. Durante años la Seccional de Valparaiso estuvo aplazando la fecha de renovación del Tarifado, con el fin de lograr patar un pliego en conjunto con Santiago. Este año se ha podido reedizar gracias a la buena voluntad demostrada por todos los Sectores de la Obra de la capital y a la visión sindical de sus elementos directivos.

Para ultimar los detalles concernientes a esta unidad de las dos ciudades, miembros del Comando se trasladarán al puerto el próximo domingo, donde se roaliza una Concentración de Gremio, de la cual saldrá la unidad total de los gráficos de Santiago y Valnaraiso, unidad que será otra de las tantas armas que deberán asegurar el triunto de nuestras

Boletín de la F.O.I.C. Organo Informativo de la Federación de Obreros de Imprenta de Chile (Sección Santiago)

Libros y documentos

AUTORÍA

Federación de Obreros de Imprentas de Chile

FECHA DE PUBLICACIÓN

1954

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Boletín de la F.O.I.C. Organo Informativo de la Federación de Obreros de Imprenta de Chile (Sección Santiago). Santiago: La Federación, 1954-1958. (Santiago: Impr. San Diego). 648 no.; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile